
Empresa

El grupo mexicano Finaccess eleva hasta el 18,2% su posición de primer accionista de Colonial

El aumento de su participación en Colonial deriva de su aportación a la ampliación de capital acelerada que la socimi acometió la semana pasada para completar la financiación de la opa lanzada sobre Axiare

EjePrime
5 dic 2017 - 11:51

La mexicana Finaccess gana posiciones en Colonial. La compañía ha elevado su participación hasta el 18,23%, manteniendo su posición como primer accionista de la socimi catalana, tras hacerse con un paquete de títulos representativos del 4,46%, valorado en 154 millones de euros.

El aumento de posición de la firma mexicana deriva de su aportación a la ampliación de capital acelerada que Colonial acometió la semana pasada para completar la financiación de la opa lanzada sobre Axiare.

El grupo Finaccess entró en el capital de Colonial en el verano del pasado año a través de una operación de canje de edificios por acciones de la compañía. Desde entonces la firma que dirige Carlos Fernández González ha elevado su participación en la firma de varias ocasiones.

En la actualidad, tras acudir a la ampliación, cuenta con un paquete de 79,37 millones de acciones de Colonial, representativas del 18,235% de su capital, frente al porcentaje del 13,76% que tenía hasta ahora, según consta en la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV). Estos títulos presentan un valor de mercado de unos 630 millones de euros.

1 / 1

<https://www.ejeprime.com/empresa/el-grupo-mexicano-finaccess-eleva-hasta-el-182-su-posicion-de-primer-accionista-de-colonial>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.
